
公 安 委 員 会 議 事 録
福島県公安委員会の開催状況

第１ 開催日時・場所及び出席者

１ 日 時 令和４年６月14日（火） 午前10時05分～午後０時05分

２ 場 所 公安委員会室、特別会議室 天 候 曇り

３ 出 席 者 公安委員長以下３名

第２ 定例会議

警察本部出席者
本部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、情報通信部長、首席監察官、総務監、警備監、警察学校長

１ 提案事項

なし

２ 報告事項

(1) ワークライフバランス等推進のための行動計画に基づく取組状況の公表等について

警務部長から、公表の趣旨、取組状況等について報告があり、３委員から次の旨の

意見があった。

委 員： 県警察が一体となって推進した成果が実績に表れていると思う。今回の

資料を採用活動においても、有効に活用していただきたい。また、引き続

き、目標達成に向けて必要な取組みを推進していただきたい。

(2) 職員の新型コロナウイルス感染状況及び今後の対応について

警務部長から、感染者数、今後の対応等について報告があり、３委員から次の旨の

意見があった。

委 員： 人と接する機会が多い中、クラスターの発生もなく最小限の感染で抑え

られていると思う。コロナとの共存を前提として、引き続き、感染症予防

対策を徹底して推進していただきたい。

(3) 福島県警察音楽隊の活動について

総務監から、音楽隊の体制、活動内容等について報告があり、３委員から次の旨の

意見があった。

委 員： 警察広報活動を効果的に推進し、県民との融和を図る上で、音楽隊の存

在は非常に重要であると思う。引く続き、県民に素晴らしい演奏を届けて

いただきたい。

(4) 南相馬市原町区における強盗未遂事件の発生及び被疑者の検挙について

刑事部長から、事件の概要、被疑者の検挙等について報告があり、３委員から次の

旨の意見があった。

委 員： 迅速な対応による被疑者の逮捕に感謝する。引き続き、県民が安心でき

るよう、背景等も含め、全容解明に努めていただきたい。

(5) 機動隊専門部隊の訓練状況等について



警備監から、専門部隊の種別、訓練実施状況等について報告があり、３委員から次

の旨の意見があった。

委 員： 派遣される現場は過酷なところが多くあることから、日頃から訓練を積

むことは非常に重要であると思う。有事の際に訓練の成果を十分に発揮で

きるよう、効果的に訓練を推進していただきたい。

(6) 初任科生による制服実務研修の実施について

警察学校長から、研修の目的、要領等について報告があり、３委員から次の旨の意

見があった。

委 員： 今まで授業で学んできたことを実務として経験し、理解し、身に付ける

ことは大変重要なことだと思う。丁寧な指導を行い、有意義な研修にして

いただきたい。

第３ 決裁等

１ 報告事項等

(1) 公安委員会補佐室長から、行事予定等について報告を受けた。

(2) 監察課長から、監察業務について報告を受けた。

(3) 警務課企画官から、ワークライフバランス等推進のための行動計画に基づく取組状

況の公表等について説明を受けた。

２ 決裁事項

(1) 公安委員会補佐室長から、公安委員会議事録等について説明を受け、決裁した。

(2) 少年女性安全対策課対策官から、ストーカー規制法に基づく警告の実施報告につい

て説明を受け、決裁した。

(3) 運転免許課聴聞官から、

ア 令和４年６月14日に実施した公安委員会の意見の聴取（９件）について説明を受

け、委員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。

イ 令和４年６月14日に実施した公安委員会の聴聞（３件）について説明を受け、委

員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。

ウ 運転免許取消処分の職権による取消しについて説明を受け、決裁した。


